

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Kegiatan *internship* atau yang dikenal sebagai praktik kerja magang, merupakan salah satu syarat kelulusan yang diberikan oleh pihak Universitas Multimedia Nusantara kepada para mahasiswa/i untuk memperoleh gelar sarjana. Kegiatan magang sendiri bertujuan untuk merealisasikan ilmu yang telah diberikan oleh kampus dalam dunia kerja, memperluas relasi, menambah pengalaman, dan juga meningkatkan wawasan seorang mahasiswa/i agar lebih kompeten di dunia kerja ke depannya. Banyak opsi tempat magang untuk seorang desainer seperti *agency design*, namun penulis lebih memilih untuk menjadi seorang *graphic designer independent* yang ingin bekerja sekaligus berkarya di sebuah tempat yang fokus dengan satu *brand*/ sebuah perusahaan. Penulis memilih PT. ABL Group, sebuah perusahaan yang bergerak di bidang *food and beverage* sebagai praktik kerja magang selama 3 bulan ke depan.

PT. ABL Group sendiri merupakan sebuah perusahaan yang berdiri pada tahun 2017. Perusahaan ini fokus pada bidang *food and beverage*, dan telah menciptakan beberapa *brand* restoran, salah satunya adalah Gaaram. Penulis sendiri mengambil peran menjadi *graphic designer* untuk *brand* Gaaram. Adapun alasan penulis melaksanakan praktik kerja magang di Gaaram untuk mendapatkan pengalaman dalam dunia kerja nyata, dan mengaplikasikan ilmu desain komunikasi visual yang telah diperoleh selama masa perkuliahan.

Besar harapan penulis ke depannya dapat menjadi pribadi *independent* yang selalu dapat belajar hal baru dan dapat mencoba hal-hal yang belum pernah dilakukan sebelumnya, selain dari hal desain. Menghasilkan sebuah desain melalui ide yang didapatkan dari diri sendiri, dan belajar untuk dapat mempromosikan sebuah *brand*, melalui sebuah media komunikasi.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Penulis melaksanakan praktik kerja magang di Gaaram dengan maksud ingin memenuhi salah satu syarat kelulusan untuk memperoleh gelar sarjana. Adapun tujuan dari pelaksanaan praktik kerja magang ini yakni:

1. Mampu mengaplikasikan ilmu yang telah diperoleh selama masa perkuliahan ke dalam dunia kerja.
2. Mengasah kemampuan penulis dalam hal-hal baru yang bisa di dapatkan dalam dunia kerja seperti belajar aplikasi *after effect* lebih jauh dengan *senior* dan belajar untuk foto produk.
3. Belajar untuk bekerjasama dengan orang lain sebagai tim desain.
4. Mampu belajar komunikasi di dunia kerja *professional*.
5. Belajar untuk terbiasa dengan dunia kerja dan mendisiplinkan waktu untuk diri sendiri.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis memulai praktik kerja magang di PT. ABL Group terhitung tanggal 25 Februari 2021 sampai dengan tanggal 25 Mei, dan melaksanakan magang pada hari senin-jumat, mulai pukul 09.00 WIB-17.00 WIB dengan total 8 jam per hari. Terkait pandemi Covid-19 yang masih belum berangsur baik, perusahaan menerapkan sistem kerja WFH (*Work From Home*) dan hanya berkumpul di kantor senin minggu pertama setiap minggu untuk *meeting*. Namun, tidak menutup kemungkinan, perusahaan menerapkan WFO (*Work From Office*) untuk kebutuhan promosi foto dan video produk makanan yang memerlukan kerjasama tim desain.

Kegiatan praktik kerja magang sendiri memiliki beberapa tahap yang diberikan oleh Universitas. Langkah pertama, penulis mengajukan KM-01 atau formulir pengajuan kerja magang kepada pihak koordinator magang dan menunggu hasil selama 2 hari untuk mendapatkan KM-02 atau surat pengantar magang. Setelah penulis mendapatkan KM-02, penulis mengajukan lamaran kerja kepada PT. ABL Group dengan menyertakan CV

dan Portofolio. Setelah diterima, penulis dihubungi Bapak Putra Liemang selaku pemilik perusahaan dan ditentukan waktu untuk wawancara via *offline* di Horizon Broadway, The Icon.

Setelah menerima surat penerimaan magang, penulis kemudian mengirimkan surat melalui surel kepada admin FSD lalu melakukan pengisian data magang di *website* UMN. Lalu, penulis mengisi KM-03 hingga KM-07 sebagai bukti bahwa penulis sudah melaksanakan magang hingga akhir, dengan durasi 11 minggu atau 55 hari kerja, dengan total 440 jam kerja magang.